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ERKLÄRUNG ZUR EINHALTUNG DER VERORDNUNG (EU) 833/2014 
      

         Datum: 02.11.2023 

 

BRECO GmbH & Zahnscheiben KG erklärt und bestätigt, dass die Vorgaben der 

Verordnung (EU) 833/2014 in der aktuell gültigen Fassung eingehalten werden. Wir 

bestätigen außerdem, dass wir nach unserem Wissen keine Erzeugnisse russischen 

Ursprungs im Sinne der o.g. Verordnung an unsere Kunden liefern. Dafür fragen wir 

regelmäßig bei unseren Lieferanten nach und fordern explizit, dass alle an uns gelieferten 

Materialien die Verordnung (EU) 833/2014 in der aktuell gültigen Fassung erfüllen. Die 

Erklärung umfasst auch die zu der EU-Verordnung gehörigen Anhänge. Für die Richtigkeit 

der Angaben unserer Lieferanten können wir keine Haftung übernehmen. 

 

Diese Erklärung gilt bis zum ausdrücklichen und schriftlichen Widerruf. 

DECLARATION OF COMPLIANCE TO REGULATION (EC) 833/2014 
 

Date: November 2nd, 2023 

 

BRECO GmbH & Zahnscheiben KG declares and confirms that it complies with the 

requirements of Regulation (EC) 833/2014 in the currently valid version. We confirm in 

particular, that we do not supply any products with Russian origin like mentioned in the 

regulation to the best of our knowledge. Therefor we regularly ask our suppliers and explicitly 

demand, that all delivered materials are compliant to Regulation (EC) 833/2014. This also 

includes the annexes of the EU regulations. We do not take any liability for the information 

we receive from our suppliers. 

 

This declaration is valid until expressly revoked in writing. 

 

BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & Co. KG 
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